



RODEADO POR PERIODISTAS. — Wiesbaden, Alemania Occidental, enero 23. El ex rehén norteamericano Clair Barnes, es rodeado hoy por periodistas y fotógrafos, al llegar al hospital de la Fuerza Aérea norteamericana. (UNIFAX II de UPI).

E.U. Suspende la Ayuda Económica a Nicaragua

NUÉVA YORK, enero 23 (AP). — Los Estados Unidos suspendieron la ayuda económica a Nicaragua a causa de las pruebas de que ese país habría suministrado armas a los guerrilleros izquierdistas de El Salvador, una nación vecina virtualmente arruinada por la guerra ci-

vil, dice hoy el "New York Times".

Señala que el Embajador norteamericano en Nicaragua, Lawrence A. Pezzullo, comunicó la semana pasada al Gobierno sandinista de Managua, que la entrega de ayuda de un fondo de apoyo de 75 millones de dólares había

sido suspendida, hasta tanto se determinara que Nicaragua no ayudaba a los izquierdistas de El Salvador.

Mientras tanto, dice el "Times", el departamento de Estado ya entregó 10 millones de dólares al Gobierno de El Salvador y tomó otras medidas para presionar a Nicaragua con el objeto de que impidiera el envío de munición, combatientes o abastecimientos, así como las

—Favor pase a la página 34.

En Nicaragua

En Venezuela Asilados en Embajada Salvadoreña

MANAGUA, enero 23 (ACAN-EFE). — La Embajada de Venezuela en Nicaragua aceptó hacerse cargo de doce asilados somocistas que se encontraban en la Embajada de El Salvador, en esta capital, se informó hoy, viernes, aquí.

La Embajada venezolana explicó que el Gobierno de ese país "tomando en cuenta la precaria situación en que se encuentran los asilados, ha decidido aceptar, hasta tanto se restablezcan las condiciones de normalidad en la Embajada de El Salvador en Nicaragua, a los asilados".

Se indicó que la Embajada venezolana tomó esa decisión para así "contribuir efectivamente a garantizar la vigencia del derecho inalienable de todo hombre y del derecho de asilo en particular".

Se anunció que los doce asilados, casi todos militares que sirvieron altos cargos durante el Gobierno de Anastasio Somoza Debayle, fueron trasladados ya de la Embajada de El Salvador a la Embajada venezolana en esta capital. La situación de los asilados se hizo crítica desde que en días de la semana

—Favor pase a la página 13.

Panamá Cierra de Nuevo Paso a Camiones de C.A.

SAN JOSE, enero 23 (ACAN-EFE). — Un nuevo conflicto surgió entre los transportistas de Costa Rica y Panamá, debido a que los segundos se oponen al paso de vehículos de carga procedentes de Centroamérica.

Los camioneros panameños exigen que la mercadería sea descargada en la frontera de Paso Canoas, para que de allí ellos puedan transportarlas al punto de destino en su país.

El conflicto había surgido hace aproximadamente dos semanas, aunque en ese entonces se logró un arreglo inicial en

tre los Ministros de Economía de Panamá y Costa Rica.

Los camioneros locales han efectuado reuniones de emergencia con los funcionarios oficiales competentes, para buscar una fórmula que permita solventar el problema.

La Unión de Transportistas Centroamericanos y el Sindicato de Transporte Internacional, informaron que en estos momentos se encuentran en la frontera panameña cerca de 30 furgones esperando que se les permita internar mercaderías en el vecino país del sur

Breve Ocupación Embajada de El Salvador en México

MEXICO, D.F., enero 23 (AP). — Unos 25 izquierdistas se apoderaron hoy de la Embajada de El Salvador en esta capital, colgaron enormes banderas rojas del edificio de dos pisos y se retiraron al cabo de alrededor de una hora.

Las banderas identificaron a los ocupantes como miembros del Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT), una pequeña agrupación mexicana de extrema iz-

—Favor pase a la página 35.

Belice Pide Protección Contra Guatemala

KINGSTON, Jamaica, enero 23 (UPI). — El Primer Ministro de Belice, George Price, dijo que esa colonia británica no pedirá la independencia a menos que se le garantice que será protegida de la vecina Guatemala.

Price, quien se halla de visita en Jamaica, hizo la declaración antes de reunirse con un Alto Funcionario británico para tratar el tema de la independencia.

El Ministro de Estado en la Cancillería británica,

—Favor pase a la página 35.

Bowdler Renuncia a la Subsecretaría de Estado

WASHINGTON, enero 23 (AP). — El Vicepresidente de la Compañía American Express, James R. Green, se situó hoy como uno de los principales candidatos a la Subsecretaría de Estado para Asuntos Hemisféricos.

Las fuentes informantes dicen que Green ha mantenido ya una reunión privada con el Secretario de Estado, Alexander M. Haig.

Haig se instaló ayer como "vicario" del Presidente Ronald Reagan, y se sabe que desea cubrir los puestos directivos de la Secretaría de Estado, a la brevedad posible.

La sección de Asuntos Hemisféricos está acéfala desde la dimisión el martes del Subsecretario William G. Bowdler; el Subsecretario Auxiliar, John A. Bushnell se desempeña interinamente.

Las fuentes dicen que el ex Senador demócrata por Florida, Richard Stone, con quien se conversó inicialmente sobre el cargo, habría indicado que preferiría alguna Embajada.

En otras fuentes se dijo que Stone habría requerido una concentración en su despacho de los asuntos

hemisféricos, que hubiesen requerido una reorganización administrativa difícil de lograr.

Las relaciones con América Latina envuelven al Pentágono, la Tesorería y las Secretarías de Estado. Comercio, Energía, Transportes, Agricultura, etc., y son coordinadas por una Comisión interdepartamental a

Manifestación Contra el Aborto en Washington

WASHINGTON, enero 23 (EFE). — El 22 de enero de 1973, la Corte Suprema de Justicia norteamericana tomó la decisión de aprobar los abortos.

En este octavo aniversario, que coincide con la llegada al poder de una administración conservadora, la batalla planteada todos los años entre los que están a favor de esta medida y los que se oponen ha adquirido una intensidad hasta ahora desconocida.

Bajo el lema de "Marcha por la vida", 50,000 personas se manifestaron por las calles de la capital norteamericana, desde la Casa Blanca hasta el Capitolio, donde pidieron una enmienda constitucional

la cual envían también representantes el Consejo Nacional de Seguridad y la Agencia Central de Inteligencia.

Las fuentes describen a Green como "un hombre práctico, sólido, sin obsesiones ideológicas, con un profundo conocimiento de la América Latina, y experiencia práctica sobre el terreno".

Manifestación Contra el Aborto en Washington

que prohíba las prácticas abortivas en Estados Unidos.

Calificando la ley de aborto de "infamia", "genocidio" y comparando sus resultados con el "holocausto de Adolfo Hitler", los manifestantes hicieron oír sus voces en las oficinas del Congreso norteamericano.

Un grupo de los manifestantes encabezados por la fundadora y organizadora de la marcha, Nellie Gray, y acompañados por el Secretario de Sanidad y Servicios Humanos, Richard Schweiker, y varios miembros de la Cámara de Representantes se entrevistó con el Presidente Ronald Reagan en su oficina de la Casa Blanca durante media hora.

Al salir manifestaron que no pretendían una declaración de Reagan, pero sus anteriores declaraciones sobre el tema podrían ayudar a conseguir la enmienda, dijeron.

Sin embargo, Schweiker si se dirigió a la multitud, diciendo que la elección de Reagan "era una victoria, para todos nosotros que luchamos por la protección de la vida" y aseguró que su Departamento seguirá una política anti-aborto.

Al mismo tiempo, la Liga Nacional de Acción pro-Derecho de Aborto y la Unión Americana de Libertades Civiles consideraron que la enmienda propuesta era una intrusión en los derechos individuales y familiares.

La enmienda presentada.

—Favor pase a la página 18.

Mañana Regresan a los EE.UU. los ex-Rehenes

WASHINGTON, enero 23 (AP). — Los 52 ex rehenes norteamericanos liberados el martes en Irán se reunirán con sus familiares el domingo en la Base de la Fuerza Aérea Stewart, en Newburgh, Nueva York, y luego irán a la Academia Militar de West Point, a poca distancia de allí, donde descansarán durante varios días, dijeron hoy fuentes del Pentágono.

Aunque el Gobierno del Presidente Ronald Reagan trata aparentemente de evitar que se den a la publicidad los detalles de su regreso, se supo que los 52 ex rehenes y sus familiares se alojarán en el Hotel Thayer, en la Reserva de West Point.

El hotel es utilizado normalmente por visitantes de los miembros del Cuerpo de Cadetes de West Point.

Fuentes del Pentágono dijeron que los ex rehenes y sus familiares viajarán en autobús desde Stewart hasta West Point, a unos 48 kilómetros de distancia. Stewart es propiedad del Estado de Nueva York y fue anteriormente un aeródromo militar.

De acuerdo con fuentes del Pentágono, los ex rehenes y sus parientes permanecerán probablemente en West Point hasta el martes, en que serán trasladados por vía aérea a Washington, para ser objeto de un recibimiento oficial.



DISEÑADOR CON MODELO. — Roma, enero 23. El gran diseñador Valentino y la famosa adolescente norteamericana Brooke Shields, saludan al público, luego de la presentación de la colección primavera-verano de 1981 del creador italiano. Shields presentó cinco modelos.